



Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

Toluca, México a 6 de enero de 2022

## Instalación de la Comisión Mixta Temporal para la Revisión Salarial FAAPUAEM – UAEMÉX 2022.

Buenos días tengan todas y todos ustedes:

Saludo cordialmente a la Dra. Gilda González Villaseñor, Secretaria General de la Federación de Asociaciones Autónomas del Personal Académico de nuestra universidad, y a los integrantes de su Comité Ejecutivo, sean bienvenidos.

Saludo a la **Dra. Eréndira Fierro Moreno**, Secretaria de Administración.

A la **Dra. Luz María Consuelo Jaimes Legorreta**, Abogada General.

Y al **Dr. Octavio Bernal Ramos**, Secretario de Finanzas.

También saludo a los **integrantes del Gabinete Universitario**, a los **invitados especiales**:

**A la Mtra. María José Bernáldez Aguilar**, Defensora Titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios.

**Dr. Carlos Alfonso Ledesma Ibarra**, Cronista de la universidad;

Así como al **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, titular del órgano interno de control.

Y agradezco la presencia de **las y los integrantes de la Comisión Mixta Temporal para la Revisión Salarial FAAPUAEM - UAEMÉX 2022**, muchísimas gracias por estar aquí.





Quiero iniciar deseando a todos ustedes que este año 2022 gocen de buena salud y haya armonía y paz en el entorno familiar como profesional y en el laboral.

Sabemos que, de manera natural, autoridades y docentes vemos los temas salariales y laborales desde perspectivas distintas; pero la experiencia nos ha enseñado que, en la negociación, debe darse en un ambiente de diálogo abierto, de respeto, de cooperación y de empatía.

Quiero expresarles que, desde nuestra visión, acudimos a este acto de instalación de la comisión mixta temporal para la revisión salarial 2022 con una gran confianza con la madurez y la responsabilidad de las partes que construyen este diálogo.

La presente administración tiene un alto compromiso con la transparencia y rendición de cuentas por lo que el manejo responsable de recursos públicos es fundamental. Es por ello que nuestra institución es ya reconocida en este renglón por la Secretaría de Educación Pública Federal.

Muestra de la confianza que tiene la S.E.P. en nuestra institución por el buen manejo de los recursos, les comento que hemos recibido el apoyo de 50 computadoras, mismas que se entregarán en los próximos días a cada espacio universitario para mejorar el funcionamiento de los departamentos de control escolar.

Les comento también que en un ejercicio de transparencia se licitó públicamente la compra de impermeabilizante, por lo que en breve iniciaremos los trabajos de impermeabilización en todos los espacios universitarios.

En estos momentos en que el contexto nacional de varias universidades es de una situación económica complicada y como ejemplo les doy el de la Universidad Autónoma de Coahuila que a incumplido con el pago de nómina y que está revisando recortes en su personal, nuestra universidad con la disciplina financiera y los programas de ahorro da certidumbre a sus trabajadores.





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

También quiero referirles que a la fecha el congreso local no ha aprobado el presupuesto del año 2022, por lo que no sabemos los recursos con los que contará la institución para este año. De cualquier forma, se actuará con responsabilidad en el manejo eficiente y transparente de los recursos que se nos asignen.

Sigamos construyendo una relación de colaboración y mutuo respeto, que a su vez permita garantizar la viabilidad institucional de nuestra alma máter.

Como espacio de formación de capital humano de alta calidad y como fuente de empleo responsable.

A partir de las mesas de negociación se llegarán sin duda, a acuerdos que serán para bien de nuestra alma mater y para el bienestar de las y los académicos universitarios.

Somos UAEMéx.

**Patria, Ciencia y Trabajo.**

